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七二会中学校閉校行事実行委員会では、令和５年

度をもって閉校する七二会中学校を「みんなの記憶に

残る、記録に残す」ために、今年を「さよなら年間」

と位置付け、記念事業、記念誌・動画作成、そして

閉校時期に合わせた記念式典を企画しています。

この内、フィナーレを飾る「ふるさとの歴史をつなぐ会

～七二会中の伝統を未来へ～」と銘打った閉校記念式

典を令和６年３月１０日（日）に実施します。

５月１８日、七二会小坂地区の福寿草を題材にした５回目の写真コンテストの審査会が開

かれ、最優秀賞１点、優秀賞２点、入選３点、佳作３点が決まりました。

最優秀賞と優秀賞の作品を紹介します。

応募者総数１９人で作品合計６１点の力作が集まりました。

ご応募いただいたすべての作品を七二会支所ロビーに展示しています。お近くにお越し

の際は、ぜひお立ち寄りください。

第５回福寿草写真コンテスト・作品展示

◆ 最優秀賞  長野市青木島町

 塚田芳雄さん「おぼこ娘」              

◆ 優秀賞 長野市中御所

村田俊幸さん「七二会の春」

◆優秀賞 岡谷市山下町

河西昭さん「至福の時」

在校・卒業、また、在住・非在住に関わらず、七二会中学校に縁のある方すべてを対象としたものです。

今から、予定にしっかり入れていただき、併せて家族・親戚・同級生など、周りの方々にもお声がけく

ださい。「二度目はありません！」

詳しい内容は、これから順次お知らせしていきます。

◆◆ 令和６年 ３月１０日（日） ◆◆

～ 七二会中学校閉校行事実行委員会から～

なにあいドットコム  HPはコチラから →



わくわく健康塾Presents！

転ばぬ先の『運動』と『お話』に参加して ～七二会支所会議室にて～

転倒予防のお話や運動など、一緒に学びましょうと案内を頂き参加させて頂きました。

以前より続けておられる皆さんの仲間に入れて頂いて、講師の長野市地域包括ケア推進課・宮入係長よ

り転倒防止のお話をお聞きし、長野市はつらつ体操を順番に説明を受けながら行っていきました。途中

休憩の時には、身体が軽くなり背筋も伸びて嬉しくなりました。

体力チェックも行い、自分の健康のためにこれからも参加させて頂こうかと思っています。

（寄稿：岩草区健康福祉推進員 吉原 喜代子）

今年もあとしばらくすれば、陣場平でヒメボタルが「姫の舞い」を披露してくれることだろう。

例年、７月の声を聞く頃には「いつから見頃か？」「ピークの予想は？」など、ファンの方から時期に

ついての問い合わせが多く、その都度「ホタルに聞いてくれ」などとはぐらかしているが、わからない

のだからしょうがない。

しかし、何だかんだ言いながら、毎年終わってみれば出現の時期やピークにそれほど大きな違いがな

いというのは不思議だ。

そこからすると、今年は７月１５日から２３日がピーク、と筆者は見た！

判定は「ホタルに聞いてくれ」だが。

編集のつぶやき 

５月２７日（土）古間区お茶のみサロン ～古間公民館にて～

古間区健康福祉推進員さんからの依頼で七二会駐在所の依田所長を招いて「交通安全及び防犯教室」を開

催しました。１８名の区民の皆さんに参加をしていただきました。

昨年度、七二会地区では２５件の交通物損事故が発生しており、その約半数が市道、生活道路（国道１９

号及び県道長野大町線以外の道路）での事故でした。

交通事故を防ぐためには、心（時間）に余裕を持つ、車間距離をとる、シートベルトをする、そして

準備運動（体の感覚を目覚めさせる）が大切とのお話でした。

昨年の長野県下の特殊詐欺被害総額は約５.６億円、今年は昨年を上回るペースで増加中との事です。

手の込んだオレオレ詐欺、架空請求、キャッシュカード詐欺、還付金詐欺等です。

電話での詐欺は９割が固定電話経由です。その対策として、通話の内容からＡＩが詐欺の可能性があ

ると判断した場合、家族、警察等に自動で知らせるサービスが始まり

ました。 条件が合えば補助金の対象となりますので興味がある方は、

七二会駐在所の依田所長までお問い合わせ下さい。

昨年度、七二会地区では電気柵のバッテリーの盗難が発生していま

す。日頃から油断することなく防犯、交通安全の意識を高めていきた

いと思います。 （寄稿：交通安全協会七二会支部古間区 北島 晃）
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